

Proposition de résolution sur la valorisation de la maritimité du Finistère

Développer les médicaments de demain, produire de l'énergie, proposer un tourisme proche de la nature, construire le bateau du futur, exploiter durablement les ressources marines...tels sont quelques-uns des enjeux que le développement de la maritimité recouvre.

A côté des activités historiques (pêche, défense, construction navale, aquaculture...) que nous devons préserver, un champ nouveau d'activités s'offre à nous. A travers le tissu d'entreprises du pôle mer, le réseau d'instituts de recherche, les organismes de formation maritime et les infrastructures portuaires, nous disposons d'un écosystème idéal pour faire émerger des projets novateurs porteurs d'emploi et créateur de richesse.

Notre maritimité doit être au service de nos habitants. Préservation du foncier littoral, refus de la ghettoïsation, ouverture des loisirs marins à tous et partage de l'espace maritime : une gestion intégrée du littoral protégeant les espaces côtiers et permettant à tous d'en profiter est nécessaire.

La mer est un système fragile : marées noires et vertes méritent des réactions vigoureuses. Il nous faut agir non seulement pour la préservation du patrimoine naturel, mais aussi pour assurer la durabilité de ses ressources.

Le Finistère et la Bretagne se doivent d'être en pointe sur les sujets marins et maritimes. Le PS finistérien réaffirme son soutien aux salariés de ce secteur et doit s'engager à porter un développement maritime reposant sur l'innovation, le partage de la mer et de respect des écosystèmes marins.